

CELEBRA COLTLAX ENCUENTRO DE EGRESADAS Y EGRESADOS 2023

Los asistentes participaron en paneles y mesas de trabajo, lo que permitirá construir bases para la generación de una red colaborativa de investigación.

El Colegio de Tlaxcala, A.C. (Coltlax) celebró el “Encuentro de egresadas y egresados Coltlax 2023”, con el objetivo de generar espacios de reflexión y análisis para la creación de redes de conocimiento que contribuyan a mejorar la calidad de los posgrados en aras de construir alternativas de desarrollo más equitativas.

En la inauguración y en representación de la gobernadora Lorena Cuéllar Cisneros, el secretario de Educación Pública del Estado de Tlaxcala (SEPE), Homero Meneses Hernández, reconoció el compromiso y dedicación del Colegio por vincular la ciencia a través de sus estudiantes, quienes la ejercen y comparten con el territorio y la región de una manera responsable y profesional.

Meneses Hernández enfatizó que existe una gran cantidad de egresados que laboran como servidores públicos, lo que ha permitido que la calidad y los valores de formación del Colegio se reflejen en el desarrollo de su trabajo y en servicios que benefician a todos los ejes de la sociedad.

El presidente del Coltlax, Serafín Ríos Elorza, mencionó que esta actividad busca generar un espacio de convivencia, reflexión y análisis con egresadas, egresados, estudiantes, investigadores e investigadoras, lo que permitirá construir las bases de una red colaborativa en beneficio de la institución.

Ríos Elorza explicó que con estas acciones se pretende fortalecer programas y desarrollar estratégicamente actividades en beneficio de los estudiantes, por lo que se requiere el talento de cada uno de las y los egresados que construyen y realizan ciencia.

Durante la participación de uno de los fundadores del Coltlax, Mario Miguel Carrillo Huerta, destacó que esta institución de educación resalta no solo a nivel estatal sino también de manera nacional al contar con el 87 por ciento de sus investigadores adscritos al Sistema Nacional de Investigadores.

Además, comentó que, a lo largo de la historia de El Colegio de Tlaxcala, han egresado más de 400 estudiantes que se han incorporado de forma profesional en diferentes ámbitos del mercado laboral.

Durante dos días, las y los egresados participaron en paneles y mesas de trabajo con diversas temáticas y líneas de investigación, así como en conferencias de especialistas que compartieron sus experiencias en temas académicos, trabajos de campo y sus aportaciones a la sociedad y al crecimiento del estado.

Al evento asistió la coordinadora estatal del Programa para el Desarrollo Profesional Docente, Adriana Carro Olvera; el presidente Municipal de San Pablo Apetatitlán, Ángelo Gutiérrez Hernández; titulares y representantes del sector educativo, investigadores, egresados y alumnos.